



### **Decanos de Psicología de toda España anali- zan el presente y futu- ro de estas enseñanzas**

Salamanca acoge hoy y mañana la reunión ordinaria de la Conferencia de Decanos de Psicología, un encuentro organizado por la Universidad de Salamanca, en colaboración con la Pontificia, y cuyo objetivo no es otro que el análisis del presente y del futuro de estas enseñanzas, así como de las salidas laborales de los titulados. La inauguración oficial correrá a cargo del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez.